



Ropa Prefiero cosas informales, cómodas. Uso gorros últimamente, no por razones estéticas, sino para que no se me quemé la pelá.

Veraneo El sur o Tongoy.

País o ciudad que lo ha impresionado: Como ciudad, San Francisco; Otras ciudades que impresionan porque ahí uno ve y siente el drama de la pobreza y la multitud, Bombay y El Cairo. Como ciudad bella a partir de lo que el hombre ha hecho, París. Y a partir de lo que el hombre heredó, Roma.

Deporte Tenis. A veces camino.

Se destacó en la Universidad en algún deporte: Era muy malo, los demás decían: "les damos a Lagos" y esto me producía un trauma psicológico horrendo.

Equipo La Universidad de Chile.

Comida Un bife a la pimienta que hace mi señora.

Dulces Torta Saint Honoré. Soy más salado que dulcero.

Animal Eso es muy difícil. El perro.

Trago Campari

Siesta Cuando puedo claro, y en lo posible larga.

Regala Flores o Chocolates: prefiero flores.

Teme a los aviones :No.

Hobby : He descubierto que me gustan las cosas vinculadas con la tierra. Ver crecer plantas, imaginar que allí va haber un arbolito y crecerá. Me entretengo mucho.

Ha llorado ultimamente: No

Alegría mas grande : El cinco de octubre.

Pena más grande : Cuando me separé y pensé que no iba a estar más con mis hijos. Esa fue una pena muy profunda. Después aprendí que todas las cosas son transitorias.

Algún sueño inolvidable: Sí, tengo algunos.

Libros :Me gusta la historia. Pero tengo la tendencia a tratar de mantenerme al día con la lectura económica. Pero eso lo matizo con Alvaro Mutis, y otros autores latinoamericanos.

Poesia Sí. Pero me hace falta tiempo para la poesía.

Pintor !Qué problema! Porque los pintores son muchas cosas. Y uno se pregunta: ¿cuál es el favorito? Eso depende del estado de ánimo. Rafael, Velasquez, Goya. Pero, ¿cuál Goya? La alegría del impresionismo. Después Miró, Picasso.  
Entre los chilenos Matta, Balmes, Antúnez, Entonces, ¿cuál es el pintor favorito?

Salir a comer :Antes salía más.

Cuenta chistes :Soy pésimo.

Qué le gusta de la gente: Su sinceridad

Qué destesta : La gente doble, el adulator.

Qué sueño le gustaría ver realizado: Tener tiempo y tranquilidad para leer y escribir.

Superticioso : No.

Fobia : No.

Cómo es con los hijos: Amigos.

Cantar : Soy malo. Sacaban del coro.

Boleros :Sí. Me gustan. Pero prefiero la música clásica.

Sabe bailar cueca : No.

Cine : Visconti, Antonioni.

Opera teatro ballet : En orden decreciente: Ballet, teatro ópera. Pero ahora me estoy reconciliando con la ópera.

Es de mucha vida social: No.

PRIMER DIA DE CLASES DE RICARDO LAGOS.

El primer día de clases fue en 1944. Tenía seis años. Asistí a un pequeño colegio que estaba a una cuadra y media de mi casa. Me fue a dejar mi madre. No lo recuerdo como una experiencia traumática que me hiciera llorar. Simplemente como un día distinto.

Era muy delgado y el médico continuamente decía que podía enfermarme. Como el colegio estaba cerca de casa mi madre no encontró nada mejor que mantener la tradición de darme algo de comer a las 10 de la mañana. Y partía ella, o alguien de la casa, a dejarme comida al colegio, lo cual me producía, como es fácil de entender, gran vergüenza.

Eramos muy pocos alumnos. Teníamos un gran maestro que era don Luis Echeverría. Gran pedagogo, sabía enseñar y uno aprendía sin darse cuenta. En fin, tengo un recuerdo alegre de esos días, tal vez porque el colegio, en el fondo, era una suerte de extensión del barrio donde me crié.